



Jahresbericht 2006 des Techn. Leiters

Liebe Männer- und Seniorenturner

Es wurde nicht nur an den Anlässen gearbeitet, sondern auch im 2006 haben wir einige turnerische Aktivitäten absolviert.

Beginn war die HTG Volleyballmeisterschaft vom 14./17. März

Die beiden Mannschaften spielten mit etwas unterschiedlichem Erfolg, die erste Mannschaft konnte sehr gut mithalten, die zweite Mannschaft hatte etwas Pech, sie verlor doch einige Sätze mit nur 1 Ball.

Am HTG Männerspieltag vom 21. Mai erspielten sich die beiden Mannschaften die Plätze 2 und 6, was als gut bezeichnet werden darf, da wir doch nicht allzu viele spezifische Trainings absolvierten.

Für das Jubiläum des Eschliker Frauenturnvereins haben wir kurzerhand noch eine kleine Vorführung zur Musik aus den 60igern einstudiert, die beim Publikum nicht schlecht angekommen ist.

Mit der Teilnahme am Kantonalen Turnfest in Weinfelden im Juni erlebten wir den Jahreshöhepunkt im turnerischen Bereich.

Mit dem 10. Rang im dreiteiligen Männerwettkampf von insgesamt 20 Vereinen in der 7. Stärkeklasse konnten wir uns knapp in der ersten Hälfte behaupten. Ich finde, das war eine sehr gute Leistung in Anbetracht dessen, dass nicht alle in Hochform oder zum Teil noch leicht verletzt waren, und wir durch die vielen Aktivitäten nicht allzu viele Trainings investieren konnten.

Im Einzelturnen haben 9 Männer und Senioren mitgemacht, wo zum Teil sehr gute Resultate zu verzeichnen waren.

In der Kat. Senioren 1 waren dies im 41. Rang Ernst Meili, 60. wurde Bruno Meili

In der Kat. Senioren 2 belegte Otto Müller den 4., Max Müller den 7. und Roland Stacher den 12. Rang

In der Kat. Männer 4 waren Stefan Meienberger im 15., Peter Gantenbein im 27., Josef Bumbacher im 52. und Albert Meili im 61. Rang klassiert. Nochmals allen herzliche Gratulation und ein Dankeschön für euren tollen Einsatz.

Danken möchte ich auch allen Wertungs- und Kampfrichtern, die für das Turnen im Einsatz gestanden sind, denn ohne euch gäbe es die tollen Turnfeste nicht.

Ich hoffe, dass ihr auch weiterhin so toll an den Turnfesten mitmacht, wobei der Rang nicht unbedingt an erster Stelle stehen muss, das Erlebnis ist ebenso wichtig.

Noch in den Sommerferien bestritten wir neben den Arbeitseinsätzen am Sommerfest auch noch diverse Spiele am Volleyballturnier, welches für einige gleichzeitig auch Vorbereitung für den Männerspieltag war.

Am Kantonalen Männerspieltag wurden unsere beiden Mannschaften je eine Kategorie höher eingestuft. Die erste Mannschaft auf Platz 1, wo sie trotz Verstärkung aus dem TV böse durchgeschüttelt wurde so wie Peter es ausdrückte und es nicht verwunderlich war, dass da kein vorderer Rang herauschaute.

Die 2. Mannschaft schlug sich doch recht beachtlich und belegte einen Mittelfeldplatz obwohl sie von Platz 4 auf 3 gesetzt wurde.

Der Kantonale Volleyspieltag viel ja bekanntlich wegen schlechtem Wetter buchstäblich ins Wasser.

Das Wintervolleyballturnier vom 7. Januar 07 begann nach Aussage der Beteiligten sehr vielversprechend, doch leider ging es dann nur noch bergab, obwohl eigentlich nicht schlecht gespielt worden ist, aber ohne Glück.

Neben all diesen Aktivitäten ist das Absolvieren des Plauschwettkampfes nicht zu vergessen. Für die Jahreswertung zählen nicht nur die turnerischen Disziplinen sondern auch Disziplinen, die wir ausserhalb absolvieren z.B. wenn die Halle geschlossen ist. (es waren dies Minigolf, Bowling, Jassen und Schiessen mit anschliessendem Fondueplausch)

Diese Disziplinenrangliste konntet ihr ja auf unserer Homepage nachschauen, oder aber heute in der Rangliste nachschauen.

Zum Schluss möchte ich euch allen danken für euren Einsatz im und ums Turnen und bei allen übrigen Anlässen, wo immer gute Laune verbreitet wurde.

Ganz speziell danken möchte ich wieder allen Leitern, Alban, Hasi, Kurt, Peter, Roland und Sisi, die uns immer wieder tolle Turnstunden bieten. Dem Seniorenleiter Roland ein zusätzlicher Dank für die vielen Leiterstunden, die er bei uns Männern und vor allem bei den Senioren leistet. Danken darf ich auch Ernst Eberli, der die Veloausfahrten organisiert.

Als Dankeschön möchte ich allen Leitern ein kleines Präsent überreichen, und von der Versammlung erwarte ich für unsere Leiter einen riesigen Applaus.

Einen Riesen grossen Dank möchte ich an dieser stelle unserem Präsidenten aussprechen, erstens für die tolle Zusammenarbeit und dann für die grosse Arbeit die er für unseren Verein leistet. Dafür hat er ein etwas grösseres Geschenk verdient, so dass Trudi auch etwas davon hat.

So das war es für das 2006, allen wünsche ich für das 2007 weiterhin interessante und fröhliche Stunden im Kreise der Männer- und Seniorenturner.